

# 一期一会

第 30 号  
平成29年11月22日

## 学区合同避難訓練

11月18日（土）に、初めての試みである「学区合同避難訓練」を実施しました。これまで、学校や多くの地域において大地震や津波を想定した避難訓練は行ってきましたが、いつどこで起きかわからない地震への備えとして、学校・家庭・地域が連携した合同避難訓練を行うことができたということ、今回の計画となりました。各地区の自主防災会にも呼びかけて、保護者以外の地域の方にも参加していただく機会としました。

当日はあいにくの雨になってしまいましたが、PTA役員の方、自主防災会をはじめとする各地区の皆様、そして保護者の方々のご理解とご協力のおかげで、思ったよりスムーズに行うことができました。各地区での話し合いやアンケート結果を見ると、今後の課題はもちろんありますが、それも今回の訓練を行ったことでわかったことです。結果をプラスに受けとめて、防災に対する更なる意識高揚を図っていきたいと思います。



## 学校評価（中間）

毎年行っている『学校評価』とは、学校の取り組みを振り返り、本校のよさや特色、子どもたちの成長等を確認するとともに、今後に向けた課題を発見し、より一層の充実に向けた方向性を明確にするためのものです。アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。

課題として多く挙げられていたのが、あいさつ、登下校、言葉遣いなど子どもたちの生活面に関わることでした。これは、昨年度も同様の傾向が見られ、なかなか改善されていないことがわかります。学校でも力を入れて指導していますが、今後さらに家庭との連携を強化して取り組んでいく必要があると考えています。学習面では、読書習慣が身につけていないことが挙げられました。行事や環境面についてのご要望もいくつかいただきました。今後の参考にしていきたいと思います。引き続きご支援・ご協力をお願いします。